Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 26.02.2018

Anfrage Nr.: 0019/2018/FZ

Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller

Anfragedatum: 23.01.2018

Betreff:

Ceta-Abkommen

Schriftliche Frage:

- Welche konkreten Auswirkungen hat bereits heute das zwar noch nicht ratifizierte, aber in Teilen schon angewandte Ceta-Abkommen auf unsere Kommune?
- Bestehen Kontakte zum Beispiel zum Städtetag zum Austausch hierüber?

Antwort:

Eine Beantwortung der aufgeworfenen Fragen kann aufgrund der Komplexität bis zur Sitzung des Gemeinderates am 01.03.2018 nicht erfolgen.

Die Verwaltung wird in einer der nächsten Gemeinderatssitzungen zu der Anfrage Stellung nehmen.

Drucksache

Anfrage Nr.: 0019/2018/FZ ...

00281232.doc